

Der Sommer wird MÄRCHCHENHAFT

Mit dem Märchensommer Steiermark entführt Intendantin Nina Blum heuer in die zauberhafte Welt von Oz.

Text Lissi Stoimaier
Fotos Anna Stöcher, Martin Hesz



**STEIRERIN
GEWINN-
SPIEL**

STEIRERIN: Den Märchensommer gibt es seit 2006, seit 2014 auch in der Steiermark. Was ist die Idee dahinter?

Nina Blum: Das Grundkonzept besteht darin, bekannte, aber auch neue Märchenstoffe für Kinder gemeinsam mit Theaterexperten und Profischauspielern neu zu präsentieren.

Was erwartet die kleinen und großen Besucher heuer?

Es wird eine Adaption von „Der Zauberer von Oz“ aufgeführt. Autorin Michaela Riedl-Schlosser, Musiker Andreas Radovan und Liedertexterin Gudrun Nikodem-Eichenhardt haben gekonnt Witz, ins Ohr gehende Lieder und eine Geschichte mit Tiefgang zu einem tollen Stück vereint.

Stichwort: Tiefgang. Worum geht es in der Geschichte?

Schnell zusammengefasst geht es darum, dass sich das Mädchen Dorli, das den Weg nach Hause sucht, im zauberhaften Land Oz gemeinsam mit einem Strohhalm, der sich Verstand wünscht,

einem Blechmann, der gerne ein Herz hätte, und einem feigen Löwen, der sich nach Mut sehnt, auf die Reise zum Zauberer von Oz macht, in der Hoffnung, dass ihre Wünsche in Erfüllung gehen.

Dabei sind die drei Wesen auf der Suche nach etwas, was sie eigentlich schon in sich tragen. Das ist oft auch bei Kindern Thema. Dass sie sich nicht so viel zutrauen, wie sie eigentlich könnten.

Was ist das Besondere am Märchensommer?

Es ist interaktives Theater mit viel Musik für die ganze Familie. Dieses Mitmachen gefällt auch den Eltern. Wir haben ja alle kindliche Anteile in uns.

Woher kommt Ihre Liebe zu Märchen?

Meine Großmutter und meine Eltern haben mir immer viele Märchen vorgelesen. Und auch als ich älter wurde, habe ich immer gerne Märchen gelesen, auch aus anderen Ländern.

Was ist das Faszinierende an Märchen?

Das Tolle an Märchen ist, dass sie zeitlos sind. Es geht um Gut und Böse, um Suche sowie Sehnsucht und schlussendlich das beglückende Gefühl, dass das Gute siegt. Das ist eine Form der Erfüllung. Deshalb sind Märchen beliebt bei Kindern und Erwachsenen.

Gewinnen Sie Tickets für den Märchensommer Steiermark. Mitspielen unter www.diesteirerin.at

MÄRCHENSOMMER

Für Kinder im Alter von 4 bis 12 und alle Menschen, die Märchen lieben.

Wann? 19. Juli bis 19. August

Wo? Priesterseminarhof Graz (bei jedem Wetter dank neuer Überdachung)

www.maerchensommer.at